

**LA DELEGACIÓN DE COSTA BALLENA COLABORÓ
CON EL MERCADILLO BENÉFICO PRO PARROQUIA
DE COSTA BALLENA**

La delegada de Costa Ballena, Laura Castellano, y el teniente de alcalde Jesús Corrales, estuvieron presentes en la inauguración de este mercadillo, que fue bendecido por el cura Juan González Lagomazzini

El pasado fin de semana tenía lugar en las inmediaciones de la Tenencia de Alcaldía de Costa Ballena un mercadillo benéfico para recaudar fondos para la parroquia de Costa Ballena, que se está construyendo en este complejo turístico.

La Delegación municipal de Costa Ballena colaboró con la puesta en marcha de este mercadillo, aportando el equipamiento e infraestructura necesaria para el funcionamiento de esta actividad que se desarrolló desde las ocho de la tarde a las doce de la noche del viernes, sábado y domingo.

La delegada de Costa Ballena, Laura Castellano, y el teniente de alcalde Jesús Corrales, estuvieron presentes en la inauguración de este mercadillo que fue bendecido por el cura Juan González Lagomazzini, que lleva celebrando desde hace años los cultos en Costa Ballena.

El mercadillo, organizado por un grupo de fieles de Costa Ballena, contó con numerosas donaciones de empresas, entidades y particulares, que hicieron posible que se pusieran a la venta muchos y muy diversos artículos entre los que se podían encontrar cuberterías, cuadros, etc.

Por su parte, la delegada de Costa Ballena agradeció toda la colaboración que los organizadores han tenido a la hora de celebrar este mercadillo, al tiempo que recordó la buena disposición del Ayuntamiento para seguir apoyando la construcción de esta parroquia que será la primera de Costa Ballena, y para la que el Consistorio cedió ya en su día los terrenos.

Rota, 17 de agosto de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es